



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

### PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES

# LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

#### RESUELVE

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial para que, a través del organismo y/o dependencia que corresponda, informe sobre distintos aspectos vinculados la tala de árboles en el "Vivero Dunícola Florentino Ameghino" del Municipio de General Alvarado:

- 1) Motivos por los cuales se realizo la tala de árboles en el "Vivero Dunícola Florentino Ameghino" entre los años 2010 y el corriente año.
- Informe si se han realizado actividades de reforestación en la 2) zona que se realizo la tala citada, para que la masa arbórea no se vea afectada.

3) Todo otro dato que considere de interés para el presente.

Diputado
Bloque Pro Peronismo
H. Cámara de Diputados
la Provincia de Buenos Aires

BLCHMGUEL ARMEN

LUIS MENSI Diputado que U.C.R

LTER CARUSSO Diputado
Presidente Bloque U.C.R. H.C. de Diputados Pcia. Bs.

> NANDO O Diputado Jnión Celeste y Blanco





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

#### **FUNDAMENTOS**

El bosque del Vivero Dunicola "Florentino Ameghino", es un bosque artificial creado en la segunda década del siglo XX para fijar las dunas que se encontraban al sur del pueblo de Miramar. Un es un bosque de 502 hectáreas en donde se adaptaron numerosas especies animales y vegetales, y convirtiéndose en uno de los espacios turísticos más importantes de la región. Podemos encontrar en él gran variedad de especies botánicas tanto autóctonas como foráneas. Se han adaptado a ese entorno antrópico mamíferos entre los que podemos citar gato montés, cuíses, libres, etc. También ofideos, lagartos y anfibios como por ejemplo falsa yarará, lagartos overos; y una enorme diversidad de aves que agregan colorido al paisaje.

El martes 29 de agosto, miembros de la Asamblea en Defensa del Vivero visualizaron en el área de los fogones del Vivero Dunícola Florentino Ameghino de la ciudad de Miramar a una cuadrilla de empleados, talando árboles sanos. Esta práctica se viene repitiendo desde hace más de un año. Se pueden visualizar en toda la extensión del Vivero enormes áreas deforestadas. Por cada árbol talado se deberían plantar al menos cinco, de ese modo la masa arbórea no se vería afectada, y esto no se hace.

Cabe destacar que el suelo del vivero Dunícola Florentino Ameghino es lo que se denomina suelo no consolidado. Esto implica que la deforestación volvería al mismo a su estado inicial (médano móvil) en un tiempo potencialmente menor que el que llevó forestarlo. La Asamblea en Defensa del Vivero viene denunciando desde finales del año 2010 la tala indiscriminada de árboles en el vivero.

La Asamblea en Defensa del Vivero se inició en Octubre de 2010 en repudio a la construcción de un complejo hotelero en la zona del Médano Grande, sobre la costa del Vivero, por parte del Complejo Frontera Sur, y con el aval de la Municipalidad de General Alvarado.



## Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



La Asamblea llevó su reclamo a la justicia y desde Enero de 2011 existe una medida cautelar que prohíbe que la construcción continúe, medida dictada por el juez federal Eduardo Jiménez, del Juzgado Federal Nº 2 de la ciudad de Mar del Plata. Desde Octubre de 2010. Ésta Asamblea viene bregando por la defensa y protección del Vivero Dunícola Florentino Ameghino, en pos de su conservación y preservación, dado que es un atractivo turístico único, de gran valor cultural y social, además de un espacio público único en la Costa Atlántica y el país.

Por lo expuesto, solicito a los Sres. Diputados me acompañen en la sanción del presente Proyecto de Solicitud de Informes.

Dr. FERNAMDO O. ROZAS
Dyputado
Bloque Union Celeste y Blanc Blanco Diputados Pcia

Diputado Presidente Bioque U.C.R. H.C. de Diputados Pola. Bs. As.

well for RUBÉN ESLAIMAN

Diputado
Bloque Pro Peronismo
H. Cámara de Diputados
de la Provincia de Buenos Aires